



Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
SPD - Fraktion in der Stadtvertretung Norderstedt

Anfrage Jugendhilfeausschuss 26.8.2021

Im Namen der SPD-Fraktion bitten wir, folgenden Anfrage bis zur Sitzung im Oktober zu beantworten.

**Straßensozialarbeit**

- welche Tätigkeiten wurden im Jahr 2021 wahrgenommen?
- Wie stellen sich die Fallzahlen dar? Siehe unten Bitte schriftlich darstellen

- Beziehungsarbeit
- Beratende Tätigkeiten
- Begleitende Tätigkeiten
- Betreuende Tätigkeiten
- Intervention und Deeskalation

Vorstellungen in verschiedenen Einrichtungen wie: Schulen, Freizeitheime - -  
Schulsozialarbeiter\*innen , Gerichte, Jugendamt, Flüchtlingsheime, unbegleitete junge  
Flüchtlinge und weitere

Welche Institutionen wurden aufgesucht? Bitte schriftlich darstellen

**Begründung :**

Norderstedt war eine Stadt mit einer sehr hohen Kompetenz für Kinder und Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Mit der damaligen Einstellung der Arbeit der Straßensozialarbeit gibt und gab es immer wieder Probleme. Heute mehren sich die Zeitungsmeldungen von Überfällen unter Jugendlichen in Norderstedt, Sicher hat sich die Coronapandemie und die sich daraus ergebene Kontaktsperre die Straßensozialarbeit erschwert. Dennoch muss etwas geschehen !

Für die SPD-Fraktion



Sybille Hahn